

Elisabeth Dessaux

Lorsqu'il y a 40 ans, Bernard JAYOL et Lord SCHOTT ont noué les premiers contacts en vue d'un rapprochement entre RIORGES et ELLAND, on ne parlait ni d'Internet ni de mails.

Les échanges se faisaient par courriers le plus souvent, par téléphone quelques fois et ce n'est qu'un peu plus tard que se profilaient les premières rencontres éventuelles. Tout cela prenait du temps, beaucoup de temps. Il fallait avoir une profonde conviction et une certaine obstination pour tenter de mener à bien un jumelage entre deux villes dont les populations ignoraient tout l'une de l'autre jusqu'alors.

Cette obstination, cette volonté d'aboutir, Bernard JAYOL et Lord SCHOTT l'avaient chevillée au corps et c'est grâce à eux en particulier que nous sommes rassemblés ici aujourd'hui pour fêter ce 40^{ème} anniversaire du jumelage ELLAND / RIORGES.

Une longue et belle histoire faite de rencontres, d'amitié et même parfois de mariages. Les liens qui se sont noués au fil du temps sont indéfectibles.

Ils sont marqués par le respect des convictions des uns et des autres et de nombreuses anecdotes animent parfois nos soirées de retrouvailles.

Lorsqu'on s'engage dans une action, l'un des objectifs est de rendre durable ce qu'on a entrepris. Alors, avoir des adhérents de la première heure encore à nos côtés aujourd'hui, constater que les Maires qui se sont succédés et d'anciens Présidents restent des membres actifs de nos jumelages est une belle satisfaction dans un monde où l'instabilité est devenue chose courante.

Pour les Maires Bernard JAYOL, Daniel BARRET, Roland DEVIS et Jean Luc CHERVIN, aujourd'hui, les jumelages ont toujours revêtu une importance particulière.

Leur implication, leur soutien moral et matériel, l'aide des services municipaux sont autant d'encouragements particulièrement appréciés par les Présidents successifs Roland REBEAUD, René JAMES et moi-même.

Comme chez vous, des adhérents fidèles et dévoués répondent à chacune de nos sollicitations pour héberger nos hôtes des villes jumelles ou prêter leur concours lors de nos manifestations.

Nous avons une pensée particulière pour celle et ceux qui ne sont plus là aujourd'hui, tant du côté français que du côté anglais.

Nous rendre à ELLAND, vous recevoir à RIORGES constitue pour chacun et chacune d'entre nous un temps fort de la vie de notre jumelage.

Nous savons que ce plaisir est partagé et nous y puisons toute notre motivation et notre satisfaction.

L'accueil des autorités municipales dans le magnifique hôtel de ville d'HALLIFAX constitue toujours une source d'émerveillement tant pour nos nouveaux adhérents que pour les habitués.

Une fois encore, votre accueil et votre programme si bien élaboré nous laisseront le meilleur souvenir de cet anniversaire important.

Nous vous remercions très sincèrement et vous redisons toute notre amitié et notre plaisir de vous recevoir ou de vous rendre visite.

Nous savons que la complexité politique du moment n'entachera en rien nos bonnes relations et nous voulons espérer que le bon sens et le pragmatisme triompheront de la période d'incertitude qui agite notre EUROPE qui reste un facteur déterminant de paix et d'essor économique profitable à tous.

Vive ELLAND, vive RIORGES, vive l'ANGLETERRE, vive la France et vive l'EUROPE UNIE.